
まむろがわ「議会だより」

9月定例会　No.128

No.128　
平
成
26年

10月
27日

発
行

発
行
／
真
室
川
町
議
会
　
　
編
集
／
議
会
広
報
常
任
委
員
会

発
行
責
任
者
／
議
長
　
佐
藤
　
忠
吉
　
　
印
刷
／
新
庄
印
刷

〒
9
9
9
－
5
3
1
2
　
山
形
県
最
上
郡
真
室
川
町
大
字
新
町
1
2
7
－
5

T
EL
 0
2
3
3（
6
2
）
2
1
1
1
  F
A
X
 0
2
3
3（
6
2
）
2
7
3
1

メ
ー
ル
ア
ド
レ
ス
 gikai@

tow
n.m
am
urogaw

a.yam
agata.jp

９
月
定
例
会

傍聴お待ちしています傍聴お待ちしています

　実
り
秋
今
年
も
豊
作
と
な
り

ま
し
た
が
、
農
家
の
皆
様
に
お

か
れ
ま
し
て
は
米
価
下
落
で
喜

べ
な
い
秋
と
な
り
ま
し
た
。

　９
月
定
例
会
も
９
月
19
日
に

閉
会
し
ま
し
た
。
会
期
中
は
平

成
25
年
度
真
室
川
町
8
会
計
の

決
算
に
平
成
26
年
度
の
各
補
正

予
算
質
疑
、
及
び
農
業
委
員
会

組
織
・
制
度
改
革
に
関
す
る
要

請
、
手
話
言
語
法
制
定
を
も
と

め
る
請
願
、
農
政
改
革
の
再
検

討
と
緊
急
の
過
剰
米
処
理
を
求

め
る
請
願
、
米
価
下
落
に
関
す

る
請
願
、
な
ど
を
慎
重
に
審
議

し
認
定
し
ま
し
た
。

　「
議
会
だ
よ
り
」
は
誰
で
も

理
解
が
で
き
て
読
み
や
す
い
構

成
と
な
っ
て
い
ま
す
の
で
是
非

読
ん
で
く
だ
さ
い
。

　こ
れ
か
ら
も
町
民
の
皆
様
に

わ
か
り
易
く
お
伝
え
で
き
る
よ

う
に
紙
面
作
り
に
心
が
け
た
い

と
思
っ
て
お
り
ま
す
。
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お問い合わせは

平成25年の本会議議事録は
町ホームページでもご覧いただけます。

議会事務局まで
☎62－2111（内線205）

傍聴席から
　真室川町区長会の事業の一環として、９月16日議会を傍
聴させていただきました。質問する各議員は、町執行部へ問
う町民生活に直接響く「福祉灯油」の実施や、町有地、地区
公民館の敷地借地料等の質問は大変立派だったと傍聴してき
ました。
　しかし、ある議員の一般質問が始まり執行部が答弁した後、
議会が一時中断されました。私はわが町の議会は民主的な議
会だと思っております。今後とも議会運営は大変だと思いま
すが、町の将来の発展のために執行部と議会が両輪になって
頑張ってください。

※

●次回の定例会は

12月です

14

朴木沢地区区長
佐　藤　勝　美 氏

　※議会の運営（議会運営委員会）

　議会運営委員会は、多数の議員で構成される議会を円滑にしかも効率的に運営するため
に、議会運営の責任者である議長の諮問的な性格を帯びた機関です。
　議会の運営に関する事項については、議会運営委員会の権限となっており、具体的には
一般質問の取り扱いや、議事進行
に関して疑義が生じた場合、また
議場での発言内容が不適切だった
りした場合など、議長の許可を得
て議会を休会し、委員会を開催し
て審議することになっています。
休会の時間についてはその内容に
より異なりますが、その結果につ
いても議会を再開した後報告する
ことになっています。

区長会のみなさん


